

Tingkatkan Kapasitas Muballigh, BAZNAS Adakan Pembekalan di Aula Kemenag Luwu Timur

Suhardi - LUWUTIMUR.INDONESIASATU.CO.ID

Apr 1, 2021 - 13:38



LUWU TIMUR - Seiring semakin dekatnya Bulan Ramadhan 1442 H, Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Luwu Timur bekerja sama dengan Kemenag Luwu Timur, mengadakan pembekalan bagi para muballigh dan muballighah di Aula Kemenag Luwu Timur, Desa Puncak Indah, Kecamatan Malili, Luwu Timur,

Kamis (1/4/2021).

Acara pembekalan muballigh (juru dakwah) tersebut, dihadiri sekitar 70 orang peserta yang kesemuanya merupakan penyuluh agama Islam dalam lingkup Kementerian Agama, dan tampil sebagai nara sumber masing masing Ketua BAZNAS, Abdul Salam Nur.

Adapun tujuan dalam kegiatan ini adalah memberikan pembekalan tentang bagaimana menyampaikan risalah zakat dan infak kepada masyarakat sesuai syariat islam sehingga Zakat dan Infak bisa dikelola secara profesional.

Dihadapan para muballigh, Abdul Salam Nur menyampaikan bahwa salah satu materi dakwah yang harus diketahui dan dipahami para muballigh adalah soal zakat.

"Zakat adalah ibadah sosial yang menjadi bukti keimanan dan ketaqwaan seorang muslim, sehingga para muballigh harus menjelaskannya dengan baik kepada masyarakat luas, terutama rumus dan konsep pemanfaatan zakat." pesan Abd Salam Nur.

Abdul Salam Nur menambahkan, Dana zakat, infak dan sedekah yang yang dihimpun oleh BAZNAS Kabupaten Luwu Timur memiliki lima sasaran program pendistribusian, yaitu kesehatan, ekonomi, pendidikan, kemanusiaan dan dakwah.

Zakat Maal Terbagi 9 Kategori di PerBAZNAS, Zakat Penghasilan, Zakat Pertanian, Zakat Perikanan/Perkebunam, Zakat Pertambangan, Zakat Perniagaan, Zakat Tabungan, Zakat Emas dan Perak, Zakat Peternakan dan Zakat Rikaz.

Selain itu hadir juga sebagai pemateri Kedua Tafsir Ayat-ayat Zakat oleh Wakil ketua 3 BAZNAS Makassar, Dr. H. Mujetaba Mustafa, M.Ag memaparkan bahwa dalam berzakat terdapat anjuran dalam Al-Quran.

"Anjuran yang mengeluarkan infak dan zakat Q.S Al-Baqarah Ayat 267, Hai orang-orang yang beriman infaqkanlah sabagian dari hasil usahamu yang baik-baik," tandasnya.

Di penghujung kegiatan pembekalan muballigh ini, dilanjutkan dengan acara pengukuhan Muballigh Ramadhan, yang tersebar di 11 Kecamatan.(JIS)